

FDP Klimapolitik

Wir wollen Lösungen statt Verbote

Seit unserem Parteitag zur Klima- und Umweltpolitik im letzten Jahr wurde viel über unsere Positionen geredet und geschrieben. Dabei kam oft die Erwartung, wir würden nun alle Positionen von anderen Parteien zum Thema «Klima» übernehmen. Dies werden wir natürlich nicht tun. Denn andere Parteien überbieten sich vor allem gegenseitig mit Geboten und Verboten. Nicht mehr Fliegen! Kein Fleisch mehr essen! Und natürlich nicht mehr Autofahren!

Die FDP steht zum Pariser Klimaübereinkommen: Die Treibhausgasemissionen müssen bis 2030 gegenüber 1990 halbiert werden. Langfristig, das heisst bis 2050, sollen die Emissionen auf Netto-Null gesenkt werden.

Wir sagen ihnen aber nicht, sie sollen nicht mehr mit dem Auto fahren. Wir wollen Lösungen für klimaneutrale Autos. Wir wollen Lösungen für klimaneutrales Fliegen. Wir wollen Lösungen statt Verbote!

Andreas Seiler, Einwohnerrat FDP

Publiziert im Prattler Anzeiger vom 31.01.2020